

Infotage für die Azubis der Zukunft

Offenbach – Die Berufsberatung der Agentur für Arbeit Offenbach richtet in der Woche der Ausbildung vom 24. bis 28. März mehrere Veranstaltungen in Stadt und Kreis Offenbach aus. An drei Schulen finden Ausbildungsbörsen statt, bei denen Betriebe ihre Ausbildungsstellen vorstellen.

Schülerinnen und Schüler können sich nach Einstiegsvoraussetzungen erkundigen, Bewerbungsmappen abgeben und Gespräche vereinbaren.

- **Montag, 24. März**, in der Theodor-Heuss-Schule, Offenbach, für die Branchen Wirtschaft, Verwaltung, Informatik, Gesundheit.

- **Mittwoch, 26. März**, in der Georg-Kerschensteiner-Schule, Obertshausen, für die Branchen Ernährung/Gastronomie, Wirtschaft/Verwaltung, Gesundheit, Handwerk.

- **Freitag, 28. März**, in den Gewerblich-Technischen Schulen, Offenbach, für die Branchen Metalltechnik, Fahrzeugtechnik, Handwerk.

Die Börsen sind von 9 bis 11 Uhr für Schülerinnen und Schüler der jeweiligen Schulen reserviert. Von 11 bis 13 Uhr sind sie für externe Bewerber geöffnet. Es empfiehlt sich, mehrere Bewerbungsmappen mitzubringen.